
花々
都城市立姫城中学校だより ４月号

文責：校長 島㟢善真理令和６年４月２６日（金）

本年度本校３年目になります島㟢善真理（し

まざき よしまり）です。これまで折々で自己

紹介をさせていただいたところですが、引き続

きよろしくお願いいたします。

さて、一昨年度からの、この学校だよりの名

前「花々 （はなばな）は、それぞれのよさがそ」

れぞれに育ち、種々の花々を精一杯咲かせて欲

しいとの思いを強くしてつけたものです。

本年度も、学校の様子を折にふれ発信してま

いりたいと思います。新型コロナウィルス感染

症の影響を様々な形で受け続けてきた学校です

が、ようやく子どもたちの平常時の学びが戻っ

てきた感があります。この通信は、学校生活で

人間的にも成長していく生徒たちの記録です。

＜４月８日新たな気持ちで～ 始業式 ～＞

７名の転入者を迎えた

新任式に引き続いて始業

式がありました。新２年

生を代表して、久野佑介

君が、新３年生を代表し

て、森舜旺君が新学年の抱負を発表してくれま

した。共に、とても力強く、頼もしく感じまし

た。気持ちも新たに、姫城中が始動しました。

始業式の話では 「情報モラル 「姫城中生徒、 」

信条 「スローガン：姫城中１㎜の前進」につい」

。 、「 」 、て話しました 特に 情報モラル については

ネット上でのやりとりが思わぬ危険に発展する

こともあり、自分の身は自分で守ることや相手

のことを思いやる人権感覚の大切さについて、

改めて話をさせていただきました。

＜４月９日 第７６回姫城中学校入学式 ＞

新１年生保護者の方々を含め、約６００名が

臨席しての体育館での入学式。在校生や我々職

員も待ちに待った新入生です。制服を着たお子

様の姿、改めて成長を感じられたのではないで

しょうか。ご入学おめでとうございました。子

。どもたちは不安や期待で一杯だったと思います

「新入生誓いの言葉」新入生代表の井上瑠奈さ

んの言葉に、我々教職員も改めて、生徒の不安

を安心に変え、全職員で一人一人の人間的な成

長を支援していく思いを新たにしました。御家

庭との連携を大切にしながら、我々大人も子ど

。もたちと共に成長していければと考えています

＜生徒指導・清掃指導集会～生徒主体へ変化＞

新年度のスタートに

あたり、集団行動・礼

法指導や学習のきまり

等の確認の集会があり

ました。中でも、全校

給食委員会の田代彩華

さんと園田心夢さんの

給食の準備やマナーの説明や全校美化委員会の

家村歩実さんと戸口田京美さんの清掃の仕方の

説明は、新入生にも大変わかりやすく工夫され

たプレゼンでした。自分たちで教え合う場とな

っていて、とても好感がもてました。これから

。もこうした場が多く出てくることを期待します

⚾ ⚽＜ 部活動オリエンテーション ～興味津々＞

新入生への部活動紹

介がありました。 の14
部活動・クラブ活動が

各キャプテンを中心に

趣向を凝らした紹介を

してくれました。中学

校の部活動は新入生に

とって大きな関心事だと思います。強制ではあ

りませんが、チャレンジすることで得られるだ

ろう、かけがえのない体験をして欲しいところ

。 。です それが一生の宝物になるかもしれません

＜参観日・ＰＴＡ総会～４年ぶり対面開催～＞

午前の小学校に続いてでしたが、授業参観が

全校で約７０％、学級懇談が約５１％、ＰＴＡ

総会が約４３％の出席率でした。大変お忙しい

年度初めの会へのご出席、感謝申し上げます。

保護者の方々が来られたことで、生徒たちに

。とっていい緊張感が生まれた貴重な時間でした

令和６年度、新しい姫城中学校が始まりまし

た 「教育は人なり」をモットーに 「姫城中。 、

１㎜の前進」をスローガンとして、生徒はじめ

保護者の皆様と共に歩みを進め、一人一人のよ

さが生きる姫城中の教育を目指し、それぞれの

花を咲かせていきたいと考えております。１年

、 。間のご協力 どうぞよろしくお願いいたします


